M

M

MANIFIESTO

MÁGICO Wines

M

2023

MANIFIESTO:

declaración pública de principios e intenciones, de propósitos o programas.



Identidad:

Nuestro equipo trabaja día a día detrás de la excelencia con el nombre **Mágico Wines** en el corazón de la Patagonia Argentina. El objetivo que nos auna es escribir una historia personal dedicada al vino desde el sur de nuestro país.

Todos junto a **Diego Consolazione**, quién se animó a pensar con una visión diferente, formamos un grán equipo de trabajo. Así surge Mágico, de la necesidad de brindar un servicio donde la cercanía en el trato, el disfrute compartido, el humor, la empatía y el amor profundo por el vino y su conocimiento, constituyan la base y el fundamento de nuestra actividad.

Pasaron años mientras surgía una propuesta novedosa tanto para nuestros clientes como para nuestros proveedores. Estudiamos el mercado con el foco puesto en una idea que beneficie a todos por igual. Así fuimos conociendo viñedos y productores en diferentes zonas del país, entendiendo sus formas para producir vinos y la manera en la que usan los diferentes "Terroirs".

De esta manera Mágico se convirtió en un puente entre las personas y el vino, pero también entre las personas. Parte de nuestra mágia es el festejo del encuentro, dónde siempre hay tiempo dedicado a acercarse y compartir, donde el aprendizaje y el respeto llenan nuestros días.

Estamos entusiasmados con este camino, orgullosos con nuestra distinguida selección de etiquetas y satisfechos con nuestra forma de hacer las cosas. Nos interesa que cada producto, cada zona, cada cepa y cada terroire pueda contar con nuestra difusión. Queremos entender primero a nuestros clientes para poder atenderlos mejor. Nuestro equipo trabaja para honrar la excelencia, cuidar respetar y promover nuestro vino, y para sorprender en cada nueva etapa.

Creemos que cuando nos comprometemos, la mágia ocurre. De esta menera queremos llevar el milagro de cada terroire a sus copas.



FOCO + CONSTANCIA = EXITO







"Sea lo que fuere que puedas hacer, o sueñes que puedes hacer, empiézalo. La audacia contiene genio, poder y mágia."

Mágico Wines cobra vida como fruto del amor entre su creador (Diego Consolazione) y el vino.



Esta es la célula madre, el origen de todo. Un emprendedor que decide dedicar su vida y su energía creativa a su familia, al vino y a su lugar, la **Patagonia Argentina**. **Mágico** nace de un sueño en **Melipal (Bariloche)**, de ahí su estilo y su carácter Patagónico.



El lugar donde vivimos nos da la fueza, la paz y el bienestar para estar cada día felices y bien predispuestos, poniendo el máximo esmero en lo que hacemos. **Mágico** es de humana miga, su identidad tiene que ver con las relaciones entre las personas.



Para **Mágico** el momento en el que se **"comparte"**es muy importante, el humor, la alegría y la camaradería siempre fueron sus pilares. Podríamos decir que no puede haber mágia sin estos ingredientes. Todo esto se completa con nuestra **única selección de vinos**.

Mágico representa a toda la gente que disfruta de su trabajo, dándole una impronta diferente.



El valor de **Mágico** es reunir personas que se sienten representadas y cómodas con su estilo. Clientes, productores y empleados con características muy similares nos ayudaron siempre y nos acompañaron en este camino.

Mágico se desarrolla de manera orgánica, beneficiando y sin perder de vista, a todos los que le dieron vida.



Mágico entiende que vivimos en una comunidad, por esta razón no podemos beneficiarnos si no lo hacen también las personas que nos rodean. Nos sentimos dentro de un gran grupo que incluye a productores, empleados y finalmente a cada uno de nuestros amigos y clientes.

Mágico valora lo novedoso y original.



Esto se pone manifiesto en el trato con clientes y productores, en la selección de sus productos y servicios, en los acuerdos comerciales, en su estética general y en la forma de adaptarse a diferentes situaciones. Mágico acerca el vino a la gente con nuevas propuestas.



Esto es el resultado de mucho tiempo de trabajo buscando novedosas formas de hacer las cosas, conociendo productores, sus historias, recorriendo viñedos y estudiando cada zona y cada terroir para llegar a nuestra selección actual de productos.

Mágico se desarrolla escuchando, entendiendo y conociendo.



Esta es nuestra única forma de crecer, conociendo, escuchando y entendiendo; no sólo a cada uno de nuestros **clientes**, sino también a nuestros **productores y empleados**.

Trabajar en **Mágico** es: disfrutar del trabajo, aportar y aprender.



Para nuestros empleados **"aportar"** (desde su visión particular) es la manera de sentirse parte. Disfrutamos de lo que hacemos, sabemos reconocer y aprender de nuestras equivocaciones.

Nos llamamos **Mágico** porque nos representa lo que no puede explicarse con palabras.



La Mágia proviene de los valores y las intenciones, de nuestra ética, de la ilusión y del entusiasmo. Así generamos momentos especiales, descubiendo nuevos vinos y sensaciones, llevando cada terroir a sus copas en un marco natural privilegiado.

- Venta, mayor y menor. (Patagonia Argentina)

- Asesoramiento comercial y técnico.
 - Distribución.
 - Armados de cartas.
 - Organización de cavas.
 - Catas y degustaciones.
 - Eventos privados y corporativos.
 - Capacitación.
 - Experiencias gastronómicas.
 - Regalos empresariales.





Mágico Provee es nuestra submarca, que lleva a tu negocio nuestros productos destacados que distribuimos en toda la Patagonia. También nos encargamos de diseñar tu oferta de productos en función del tipo de local (y público), capacitar a tu personal y brindarle asesoramiento comercial.



MÁGICO:

Que tiene cualidades que lo hacen muy atractivo y cautivador porque es extraordinario dentro de los de su género.



¡Muchas gracias!